

## Juramentan a directores de Escuelas electos para el período 2011-2014

Escrito por Rafael Paez

Jueves 10 de Marzo de 2011 09:18 -

---

En un acto que tuvo lugar en el Paraninfo Doctor Defilló, el doctor Mauro Canario, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, tomó juramento a [! @ s directores/as](#) de las ocho Escuelas de la Facultad electos en la pasada contienda electoral universitaria para el período 2011-2014, tres de los cuales repiten en esta posición.



Autoridades que encabezaron la actividad

Los directores juramentados son Rosanna Elías, Escuela de Bioanálisis; Juana María Méndez, reelecta en la Escuela de Enfermería; Pedro Grullón, Escuela de Ciencias Morfológicas; Wilson Mejía, reelecto en la Escuela de Medicina; Erodita de Jesús, Escuela de Farmacia; Flor Montes de Oca, Escuela de Odontología; Rosel Fernández, reelecta en la Escuela de Ciencias Fisiológicas, y Rosa Pichardo, de la Escuela de Salud Pública.

La maestra Nelly Betances, quien habló en nombre de los directores/as salientes, evaluó como positivo el trabajo realizado por ellos durante el período 2008-2011, dio las gracias a todos los que contribuyeron con el buen desempeño de sus respectivas gestiones y auguró éxitos a los directores/as entrantes.



El doctor Mauro Canario toma juramento a los directores/as electos

Mientras que la doctora Flor Montes de Oca, a quien le tocó hablar en nombre de los juramentados, dijo que trabajarán como un gran equipo conjuntamente con el Decano y la Vice-Decana, para lograr que la Facultad siga avanzando y continúe formando a los profesionales del sector salud que requiere el país.

El doctor Mauro Canario agradeció las palabras de apoyo de los directores juramentados y expresó que desde su posición como Decano pretende seguir desarrollando las iniciativas positivas de la gestión pasada, iniciar nuevos proyectos y trabajar sin descanso para que los hechos hagan honor a las palabras.

# Juramentan a directores de Escuelas electos para el período 2011-2014

Escrito por Rafael Paez

Jueves 10 de Marzo de 2011 09:18 -

---



en un momento que el país se prepara para la celebración de las elecciones municipales y regionales, el gobierno municipal de Bogotá se comprometió a garantizar la calidad de la educación pública y a promover el desarrollo de las zonas rurales.